

Salzhemmendorf hat "keinen Bock auf Nazis"

Geschrieben von: Lorenz

Freitag, den 28. August 2015 um 17:54 Uhr

Das aktuelle WBNachrichten-Video direkt vom Schauplatz der Demonstration Kein Bock auf Nazis - das Weserbergland steht hinter den Flüchtlingsfamilien in Salzhemmendorf

{youtube}XSLBwCSmAKHfyoUw. Staatssekretärin Gabriele Lösekrug-Möller hätte eig

"Kein Bock auf Nazis" war mit Kreide auf den Pflastersteinen vor dem Salzhemmendorfer Rathaus geschrieben worden. Einige Demonstranten brachten selbst gemalte Protesplakate mit. Und viele trugen den Aufkleber "Guter Nachbar" am Revers, den Landkreismitarbeiter fleißig verteilten.

Fortsetzung von Seite 1

Mit Sonderfahrten hatten die Hamelner Öffis die anreisenden Demonstrationsteilnehmer unterstützt. Das Zusammenstehen der Demokraten im Weserbergland hat auch die auswärtigen Medienvertreter beeindruckt.